

Dauphiné Libéré du Samedi 26 novembre 2022

AIX-LES-BAINS

Les Papillons blancs : après l'opération brioches, les bénévoles remerciés



Les bénévoles de l'APEI se sont retrouvés mardi au restaurant.

Photo Le DL/Maryline POGUET

Ils étaient aussi nombreux dans la salle du restaurant Le Chantemerle, ce mardi 22 novembre, qu'ils l'ont été sur le terrain, les bénévoles de l'APEI (Association de parents d'enfants inadaptés) Les Papillons blancs qui ont participé à l'opération brioches début octobre dans différents centres commerciaux du secteur. Pour la première fois, ils se sont rendus au siège du Crédit agricole des Savoie à La Motte-Servolex (stand tenu par des adolescents de l'IME de Marlioz). Le bénéfice de la vente des brioches permet à l'association de financer des actions concrètes, comme des sorties pour des personnes en situation de handicap que l'APEI accompagne au quotidien. Selon Raymond Maître, le bénévole responsable de l'opération, cette présence sur site, en interpellant les personnes pour leur proposer d'acheter une brioche, a également permis aux bénévoles de présenter l'association, de créer des contacts et même de recruter des bénévoles pour des actions futures. L'association a battu son dernier record puisque 11 402 brioches ont été vendues.